



Pressemitteilung: 15. Februar 2019

## **Architektur macht Gäste: Machen Sie mit!**

**Bewerben Sie sich für den „Bayerischen Tourismus Architektur Preis 2019“ bis 30. April 2019 unter <http://artouro.byak.de>**

Architektur macht Gäste, das stellt längst keiner mehr in Frage. Reisende und Urlauber verlangen heute Angebote, die ihre Erwartungen nicht nur an Funktionalität, sondern auch an Ästhetik erfüllen. Denn eine attraktive Gestaltung und ein ansprechendes Design steigern die Erlebnisqualität und werden im Idealfall selbst zu touristischen Anziehungspunkten. Das Bauen für Gäste ist dabei nicht allein auf Hotel- und Gastronomiebetriebe beschränkt, sondern umfasst alle Aspekte der Freizeitgestaltung – von Wellness- und Gesundheitseinrichtungen bis hin zu Kulturbauten. Überzeugende Architektur beeinflusst jedoch nicht nur die Urlaubsentscheidung potentieller Gäste positiv, sondern ist auch ein wichtiger Faktor für den Wirtschaftsstandort Bayern. Die Bayerische Architektenkammer und das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Energie und Technologie - unterstützt durch die Landesmarketinggesellschaft BAYERN TOURISMUS Marketing GmbH – loben deshalb seit 2011 zum vierten Mal den Wettbewerb um den „Bayerischen Tourismus Architektur Preis - artouro“ aus. Der Preis, der bislang in Deutschland einmalig ist, zeichnet architektonischen Mut und gestalterische Weitsicht aus und fördert die ökonomische, ökologische und soziale Bedeutung einer qualitativollen Tourismusarchitektur.

Teilnahmeberechtigt sind Architekten, Innenarchitekten, Landschaftsarchitekten und Stadtplaner, die Auftragnehmer des eingereichten Projektes sind, sowie Bauämter und Baubehörden. Eingereicht werden können Objekte in Bayern, bei denen auf architektonischen Anspruch und touristischen Nutzen Wert gelegt wurde und die zwischen dem 31. Dezember 2015 und 30. April 2019 fertiggestellt worden sind. Die Auswahl des Preisträgers aus den eingereichten Projekten trifft Ende Mai eine unabhängige Jury aus Touristikern, Journalisten und Architekten. Dieser gehören an: der Architekt Peter Brückner aus Würzburg/Tirschenreuth, die Präsidentin der Bayerischen Architektenkammer Christine Degenhart, der Kulturjournalist und Buchautor Alexander Hosch, die Geschäftsführerin der BAYERN TOURISMUS Marketing GmbH Barbara Radomski, der Architekt und Innenarchitekt Prof. Hartmut Raiser aus Stuttgart, Ursula Schelle-Müller, die für die Motel One Group Marketing und Design der Gruppe verantwortlich ist, sowie die Münchner Landschaftsarchitektin Prof. Donata Valentien. Sachverständige Beraterin ist Regierungsdirektorin Gabriele Fink, zuständig für Grundsatzfragen Tourismus im Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Energie und Technologie. Die Preisverleihung findet im September 2019 statt.

**Machen Sie mit:** Bewerben Sie sich zusammen mit Ihren Bauherren noch bis zum 30. April 2019, 24.00 Uhr, unter <http://artouro.byak.de>!

Weitere Informationen: <http://www.byak.de/start/architektur/artouro>.

Fragen zum Verfahren beantwortet bei der Bayerischen Architektenkammer, Architekt Oliver Voitl, Referat Vergabe und Wettbewerb, Tel. 089-139 880 -24, E-Mail: [voitl@byak.de](mailto:voitl@byak.de).

### **Pressekontakt**

Bayerische Architektenkammer, Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel. 089-139 880-39, E-Mail: [seemueller@byak.de](mailto:seemueller@byak.de)